## Horóscopos jueves 16 de septiembre de 2021

### Aries. Tu pareja te trae suerte hoy.

Hoy Marte tu regente está en la casa 7 de la pareja y al mismo tiempo haciendo una oposición a la Parte de la Fortuna en tu casa 1. Esto se interpreta que hoy tu otro significativo te va a traer suerte. Quizás sea algo que te sugiera, quizás te presente a alguien, el punto es que hay que estar muy pendiente de lo que te diga tu pareja y no presionarlo. Deja que ocurra hoy sin forzar tu mano y sucederá del mejor modo. En el amor este tránsito también es afortunado, deja que tu pareja decida que hacer hoy y habrá gratas sorpresas.

En el trabajo está a punto de haber un cambio interesante por lo que hay que preparar tus proyectos que tienes para presentarlos a nuevos compañeros.

### Tauro. Siempre elige el amor.

Hoy tendrás una situación en el trabajo que te hará tener que decidir si complacer a tu pareja o quedarte tiempo extra para satisfacer al jefe. Hay que ser muy prudente en esta situación ya que tu pareja está extremadamente sensible en este día y si no cumples con lo que habías prometido puede ser razón para una pelea. En esta situación siempre elige tu vida personal por encima del trabajo. El jefe no es el amor de tu vida y puede haber otros días en los cuales demostrar que eres una persona responsable.

# Géminis. Hay que negociar bien las responsabilidades en el hogar.

Hoy Marte es tu regente de la casa 5 del amor y 6 del trabajo, al mismo tiempo está en la casa 4 del hogar y la familia así que hoy hay que tener muy en mente las responsabilidades que tienes en tu casa antes de esperar gozar un momento romántico con tu pareja o poder trabajar sin presión. Es mejor resolver o dejar resuelto lo más posible antes de que esto te venga a perseguir durante el día.

# Cáncer. Es mejor quedarse en casa hoy.

El día de hoy Venus está en tu casa 4 del hogar y la familia al tiempo que rige la casa 5 del amor. Esto se interpreta como que hoy no es un día para salir a tener aventuras, es un día para ponerse el pijama temprano y relajarse, de ser posible con tu novio.

En el trabajo Júpiter es el regente de tu casa 6 y te pide que seas muy consciente de las relaciones en la oficina, no estás solo por lo que es importante el tratar de conectar de modo adecuado con tus compañeros.

Leo. Hay que cuidar la fuerza de tus palabras.

Hoy la Luna hace conjunción con Saturno en tu casa 6 del trabajo, al mismo tiempo reciben una cuadratura de Venus en la casa 3 de la comunicación por

lo que hay que tener mucho cuidado en cómo te expresas hoy. Puede parecer que estás diciendo las cosas de un modo normal y simple, pero para tus compañeros la sensación es que estás siendo muy insensible y poco empático a los problemas de los demás. Así que toma una pausa y considera cómo quieres decir las cosas.

En el amor hay temas que resolver con tu pareja, es mejor tener la lista clara en mente para no perder el tiempo discutiendo cosas que no son necesarias. Pueden parecer poco importantes, pero si logras sacarlas de tu interior te sentirás mejor.

### Virgo, cuidado con obsesionarte en una relación.

El día de hoy el Sol en tu casa 1 de la personalidad hace un trígono a Plutón en tu casa 5 del amor y el romance. Esta combinación es potencialmente explosiva si no se maneja bien ya que puedes obsesionarte con alguien al punto de que no te permitas pensar en otra cosa. El amor es una fuerza complicada de entender y todos pasamos por periodos en los que nuestro interés romántico ocupa nuestros pensamientos, aquí hablamos de no poder pensar en otra cosa. Así que si sientes esa necesidad intenta detenerla antes de que crezca para no caer en problemas.

En el trabajo es momento de expresar tus ideas con tu equipo de trabajo con tu jefe. Mercurio el regente de tu casa 10 del reconocimiento profesional está en una buena posición en tu casa 2 de los recursos acercándose cada vez más al trígono con Júpiter en la casa 6 del trabajo por lo que hay que aprovechar este impulso para ser notado.

#### Libra. Problemas financieros con tu interés romántico.

Hoy Venus el planeta del amor está en tu casa 2 de las finanzas haciendo una cuadratura a Saturno en tu casa 5 del amor. Este tránsito se considera difícil y genera mucha tensión entre tu dinero y tu interés romántico así que evita salir en este día. Mejor juega a lo seguro y evita gastar, si tienes planeada una velada romántica intenta hacerla en casa con bajo presupuesto. Si tu novio te pide dinero prestado considera que no te lo va a devolver y decide a partir de eso.

En el trabajo siguen las tensiones y las aguas del trabajo se vuelven con mucha política con compañeros ocultando información y muchos rumores en el aire. Intenta no caer en esos juegos y trata de llevarla tranquila sin envolverte en el chisme.

# Escorpión. Un buen día para salir de fiesta.

Hoy tienes a Marte tu regente en la casa 11 de las amistades y eventos, al mismo tiempo la Parte de la Fortuna está en la casa 5 del romance realizando una oposición a Marte. Esto se considera afortunado y la recomendación es

que intentes salir a ver a gente que conozcas, pueden presentarte a alguien con quien inicie una relación.

En el trabajo hay que intentar ser muy honesto en tu oficina ya que Venus el planeta regente de tu casa 6 del trabajo está haciendo una cuadratura a Saturno en tu casa 3 de la comunicación así que es fácil entrar en conflictos debido a lo que se dice y a lo que no se dice. Venus está en la casa 12 del autosabotaje así que presta atención cómo el modo en el que te relacionas con tus compañeros generas tensión y dificultades de comunicarte claramente.

## Sagitario. Preocupación por el dinero.

El día de hoy tienes a Venus haciendo una cuadratura a Saturno en tu casa 2 del dinero. Puedes sentirte mal porque no estás ganando lo suficiente y por lo mismo no te puedes comprar o adquirir algo que deseas mucho, esto debido a que Venus rige la casa 5 del amor y la 6 del trabajo. Esto conecta ambos temas y puedes sentir frustración porque tu trabajo no te está dando el dinero que quieres para gozar con tu pareja. Ten cuidado con estas presiones ya que estás generando escenarios en base a satisfacer tus antojos. Primero pregúntate si es necesario lo que quieres comprar y luego analiza si podrías mejorar tus finanzas siendo más disciplinado con tus gastos, quizás así podrías comprar lo que quieres. No te desquites con tu trabajo.

## Capricornio. Tensiones entre tu trabajo y tu pareja.

Hoy la Luna se une a Saturno en tu casa 1 de la personalidad. La Luna es la regente de tu casa 7 de la pareja. Esto se podría interpretar como un tránsito agradable donde tú y tu otro significativo se encuentran y comparten experiencias. El problema es la cuadratura que Venus hace desde la casa 10 del reconocimiento profesional. Así que tu deseo de crecer y de obtener éxito va a generar un conflicto entre tú y tu pareja. Para resolver estos aspectos hay que ser muy flexible y no entercarte.

En el trabajo aparte de la tensión ya mencionada tenemos a Mercurio, regente de tu casa 6, en tu casa 9 de los viajes y el extranjero. Así que es muy importante hoy el comunicarte con personas que están en otras ciudades o países por cuestión de trabajo.

# Acuario. No guardes secretos.

Hoy la Luna se une a Saturno tu regente en la casa 12 del autosabotaje. La Luna rige tu casa 6 de trabajo por lo que hay algo que necesitas atender sobre cómo te comunicas y empatizas con tus compañeros de trabajo. Si lo entiendes podrás resolver muchos problemas laborales.

Por otra parte, Mercurio rige tu casa 5 del amor y está en este momento en tu casa 8 de los secretos, así que hay que tener cuidado con ocultar información a tu pareja ya que eso afectaría negativamente la relación.

### Piscis. Un amigo necesita tu ayuda.

El día de hoy la Luna se une a Saturno en tu casa 11 de las amistades. Este tránsito es complicado ya que la sensibilidad de la Luna se ve cortada por la frialdad de Saturno y puede hacer que un amigo necesite apoyo emocional porque está pasando por un periodo difícil en el que probablemente esté muy deprimido. Puede haber perdido a alguien recientemente y está pasando por un periodo de luto. Procura ayudar y apoyar como tú sabes.

En el amor la Luna rige tu casa 5 de ese tema y en su encuentro con Saturno puedes sentir poco interés por conectar con tu novio. Tómalo con calma y no te estreses por la necesidad de cumplir, hay días en que con que estés presente y no se diga mucho es suficiente.

En el trabajo estas a punto de cambiar en la energía de esta casa ya que el Sol va a entrar a Libra. Cuando esto ocurra dejará de haber tanta presión en esta zona y sentirás que puedes regresar a hacer las cosas como siempre las habías hecho sin tanta atención por parte de todos.